

Con una gran variedad de productos en ropa, plantas, tejidos, suvenir y joyería

## Emprendedores de Carahue realizan Feria del Día de la Madre

Con la llegada de mayo y la cercanía del Día de la Madre, la Plaza Chile de Carahue se ha convertido en el centro de encuentro para emprendedoras y emprendedores locales que participan en una nueva versión de la Feria del Día de la Madre.

La iniciativa, organizada con el objetivo de promover el comercio local y ofrecer a la comunidad una alternativa de compra con identidad territorial, estará abierta al público hasta el domingo 11 de mayo, en horario continuado. En ella, los visitantes podrán encontrar una variada oferta de productos pensados especialmente para celebrar a las mamás en su día.

Entre los artículos disponibles destacan la artesanía en distintos materiales y estilos, joyería hecha a mano,



ropa en diversas tallas, dulces y productos de la zona y un surtido de flores y plantas. También se exhibe vestuario elaborado en lana, ideal para enfrentar los fríos días de invierno, con diseños



únicos que combinan abrigo y estilo.

La Feria del Día de la Madre se perfila como un espacio no solo para comprar, sino también para valorar el trabajo



creativo y artesanal que caracteriza a los emprendedores de Carahue, en una fecha que invita a celebrar con cariño a quienes cumplen un rol tan fundamental en nuestras familias.